

平成30年度在宅医療・介護連携推進事業上半期活動ご紹介

H30年7月5日に第1回事業推進委員連絡協議会を開催しました
平成28年度より、市から委託を受け3ヶ年計画で進めて参り今年度最終年度を向かえるに当たり、今年度の事業取り組みについて積極的なご意見やご提案など、熱心な協議が行われました。



推進チームの活動紹介

本年度、第1回推進チーム連絡会議は平成30年6月5日に開催いたしました。

推進チームは前年度立案した計画に沿って積極的に取組を進めています。

チームの皆さんは、本来の勤務の忙しい時間の中、各グループによるアクションプランの進行状況により独自のミーティングや会議等を重ね目標達成に向けて意欲的に活動して頂いています。



チームCKHは
地域住民への広報・医療、
介護の専門職に向けた資
源マップ作成に向けた話
し合いを進め今年度前半
に作成し関係機関、住民
への配布を行い、在宅医
療、介護連携について広
く周知していく取組を着々
と進めています

お家に帰ろう班は
在宅医療体制構築に向
けた取り組みとして医師
会医師による看取り支援
グループ体制について提
案し参加医師と、話し合
いの会議を持ち、今年8
月から開始となりました。

チームトレプラは
専門職に向けた研修会を
企画し8月22日に第1回
研修会を開催しました。
今年度は地域関係機関と
在宅支援について多職種
で話し合い、連携を深め
る事を目的としたテーマを
協議しています。

その他、推進チーム連絡会議前に、チームリーダー、サブリーダーとの事前会議を行い全体の活動が円滑に進められるよう打ち合わせをしています。

資源マップは9月中の製本を予定し、地域住民や、関係機関への配布を進めています。また、チームで在宅医療を意欲的に取り組んでいる先進地への視察研修を実施し、チーム全体のスキルを上げ今後の活動に活かして行きたいと考えています。更に地域専門職全体の知識を高めるための研修会開催に向けて、地域の代表となる推進チームが中心となって意欲的に取り組んでいます。